

32.1 - 09/20

## Anfrage Thema Zebrastreifen Friedenspromenade

Di 14.07.2020 21:24

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Guten Abend sehr geehrte Damen und Herren,

ich weiss nicht, ob ich bei Ihnen richtig bin. Wir wohnen in der Friedenspromenade, relativ weit oben Richtung Wasserburger Landstrasse. Unsere Kinder gehen beide in die Markgrafen Grundschule. Und fahren bei gutem Wetter mit dem Fahrrad oder gehen zu Fuß. Und das ist schwierig, da sie über die Friedenspromenade drüber müssen. Sie gehen meist über den Zebrastreifen. Und hier ist das Problem. Sehr viele Autofahrer achten nicht darauf, wenn hier jemand steht. Weder bei mir Erwachsenen, noch bei den Kindern. Und halten entsprechend nicht an. Ich mache mir Sorgen, denn unsere Kinder sind bald so alt, dass sie alleine gehen können.

Es gab eine Zeit, da waren Geschwindigkeitsmessungen in der Strasse, die wurden aber sehr schnell wieder abgebaut. Nun ist in der gesamten Strasse 30 kmh. Wird aber gerade in Richtung Wasserburger Landstrasse nicht eingehalten.

Dazu kommt, dass der Gehweg auf unserer Strassenseite (ungerade Zahlen) Sehr schmal ist. Für mich als Mutter ein Alptraum.

Was kann man tun, gibt es eine Möglichkeit, vielleicht noch eine Ampel zu installieren oder die Strasse verkehrsberuhigter zu machen? Oder etwas anderes?

Ich würde ich über eine kurze Rückmeldung sehr freuen, auch, wenn ich Hier nicht an der richtigen Stelle sein sollte, einen Tipp, an wen ich mich Wenden kann.

Besten Danke und viele Grüße,